

Ressort: Sport

Spiele bei Australian Open wegen extremer Hitze unterbrochen

Melbourne, 16.01.2014, 08:23 Uhr

GDN - In der australischen Stadt Melbourne sind bei den Australian Open wegen der extremen Hitze erstmals Spiele unterbrochen worden. Das teilten die Veranstalter am Donnerstag mit.

Aufgrund anhaltender Temperaturen über 40 Grad tritt eine spezielle Regel in Kraft, die bei extremen Temperaturen eine Unterbrechung nach Beendigung eines begonnenen Satzes auf Außenplätzen ermöglicht. Erst, wenn die Temperaturen sinken, werden die Spiele wieder aufgenommen. Die betroffenen Spieler würden 30 Minuten vor Wiederaufnahme benachrichtigt, so die Veranstalter.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-28475/spiele-bei-australian-open-wegen-extremer-hitze-unterbrochen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com